



Johannes Willms

Executive Coach Facilitator Organisationsentwickler
Schwerpunkt: Leadership Development. Transformatives Lernen.

Coaching für Führungskräfte. Teamentwicklung für Führungsteams. Führungstraining.
Design und Durchführung von Maßnahmen der Organisationsentwicklung und Kulturtransformation.

Zertifizierter Coach. Ausbildungstrainer Immunity to Change™ Ansatz. Faculty Minds at Work, Boston.
Ausbildungstrainer und Mentor Leadership Circle Assessments. Leadership Circle Faculty Europa.

Studium der Pädagogik, Soziologie, Wirtschafts- und Sozialpsychologie. Universität Göttingen.
Dialogische Beratung nach dem Integralen Gestalt Ansatz. Reinhard Fuhr, Martina Gremmler-Fuhr.

Zertifiziert im Leadership Development Framework, in Leadership Agility, SOI, Open Space uvm.
Lebt in Göttingen, Deutschland. Arbeitet in Deutsch und Englisch.

Johannes arbeitet mit Führungskräften für die persönliche und professionelle Entwicklung. Seine Klientinnen und Klienten kommen aus Vorständen internationaler Unternehmen oder gehören zu den Top-Talenten ihrer Firma. In der Arbeit geht es um Führung in einer komplexen und herausfordernden Umgebung. Das Coaching mit Johannes hilft neue Wege zu entdecken und den nächsten Schritt zu machen - zu besserer Zusammenarbeit, besseren Ergebnissen und mehr persönlicher Zufriedenheit. Seine Laufbahn begann 1999 mit Kommunikationstrainings im Gesundheitswesen. Wo Krise alltäglich ist und hohe Risiken die Norm, lernte er einen authentischen Stil zu verwirklichen, der den Dingen auf den Grund geht. Die Arbeit von Johannes basiert auf einem dialogischen Ansatz für transformatives Lernen, den er von führenden Pionieren in Coaching und Beratung gelernt hat. Heute arbeitet er an der Schnittstelle zwischen der Entwicklung von Personen und Systemen. Wie kann die Entwicklung von Führung dazu beitragen, Organisationskulturen zu erschaffen, die Wachstum und Innovation fördern? Wie kann die persönliche Entwicklung das kollektive Lernen beflügeln?

Johannes spricht als Experte für transformative Entwicklung auf Konferenzen und ist Autor mehrerer Veröffentlichungen. Er ist Vater von drei erwachsenen Kindern und liebt es mit der ganzen Familie Berge rauf zu gehen und auf Brettern abzufahren. Inspiration sucht Johannes auf Kunstaustellungen, Konzerten und in guten Gesprächen.